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ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, 

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 

Lugar: Sala de plenos de la 4ª planta de la Casa Consistorial 
Fecha: 21 de octubre de 2020 
Hora: 14:00 
 
Asistentes: 
 
Dª. Josefa Luján Martínez (Presidenta)  
D. Teodoro Núñez Asensio 
D. Antonio Arenas Almenar 
D. Martín Pérez Leal 
Dª. Ana María Julián Ruiz 
Dª. Carmen Lapeña Bueno 
Dª. Dolores Hortelano Ramón 
D. Álvaro Jesús Galán Leal 
D. José María González Murgui 
D. Javier Gil Marin 
D. Fernando Gandia Escorihuela 
 
Secretaria: Dª. Sonia Noguero Rodríguez  
 

1. Aprobación del acta anterior. 
 

Se aprueba por unanimidad de los presentes el acta de la sesión anterior. 
 
Antes de pasar al punto siguiente toma la palabra la Sra. Luján pasa a dar respuesta a 
las preguntas formuladas por Ana Vera en la sesión anterior, en cuanto a los miembros 
del jurado del concurso de carteles se le han enviado por Whatsapp. Y en relación al 
control de acceso a los campos de fútbol, el Sr. Arenas manifiesta que sigue sin saber 
nada, puesto que no ha recibido queja alguna. 
 

2. Asuntos de control 
 

- Información: Entrega Premios Literatura Juvenil. 
 
El Concejal de Juventud informa que se entregarán en la Casa Sendra los premios de 
literatura breve juveniles, el viernes a las 18:30h, habiendo programado un pequeño 
acto, siendo los premiados de Mislata y tambien de la comunidad. 
 

- Información: Premios Literatura Breve “Vila de Mislata”. 
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La Sra. Luján procede a la lectura de los galardonados, premios y obras, constando el 
detalle de los mismos en el expediente administrativo. Son cinco los premiados pero 
no habrá acto de celebración, pero sí se va a realizar un pequeño video con declara-
ciones de los premiados y del jurado. 
 

- Información: Infancia “Inauguración Caminos Seguros”. 
 
Por la Sra. Hortelano se da cuenta de que el próximo día 3 de noviembre se va a realizar 
la última fase de inauguración de los caminos pero sin niños dadas las circunstancias, 
sólo asistirán algunos miembros del Consell de Infancia. Se hará un video y se dis-
tribuirá en los colegios. Y cuando se pueda se pondrá en marcha el plan previsto con 
la DGT, tanto en la calle como en los colegios. 
 

3. Ruegos y preguntas. 
 
Toma la palabra el Sr. Gil y realiza las siguientes preguntas: ¿La escola de Nadal en la 
Fábrica se va a realizar?, ¿Las actividades festivas y actuaciones de los colegios se van 
a celebrar?. ¿Las ayudas ESO del Bloque I están enviadas?, ¿se mantiene o se va a 
ampliar la fecha de utilización de las tarjetas?.¿Se van a realizar carreras populares este 
año?.¿Se están pidiendo espacios para realizar actividades?. 
¿Qué talleres y actividades se van a realizar dentro del programa Valoracció? Si se 
cuenta con personal cualificado, y programación de las mismas. 
 
El Sr. González y el Sr. Galan manifiestan que no tienen ningún ruego ni preguntas. 
 
El Sr. Gandia, pregunta: Cuándo se detecta un alumno con covid, ¿qué se hace con el 
resto de los alumnos?, ¿reciben telemáticamente formación? 
¿Por qué no se ha formado el grupo de judo? 
 
La Sra. Julián responde las preguntas de su competencia y manifiesta que los colegios 
no están organizando actividades ni solicitando espacios. Y que las ayudas ESO se 
están entregando y conforme vaya la evolución podrá ampliarse el plazo. 
 
El Sr. Arenas, toma la palabra y dice que las carreras son poco probables, que puede 
que se colabore con la RunCáncer y se está estudiando la posibilidad de carreras on line 
con la compra de dorsales. 
 

La Sra. Lujan manifiesta que no tiene constancia de solicitudes en espacios cerrados y 
que en el huerto Sendra alguna hay. 
 
El Sr. Pérez indica en relación al programa de Valoracció qué como otros años, es una 
empresa especializada la que se encarga de las actividades ofertadas durante el curso. 
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En relación al tema covid, la Sra Julián indica que es un tema que se trata en Junta de 
portavoces y en cualquier caso es el colegio quien contacta directamente con Sanidad. 
Y en cuanto al tema de judo Randa, El sr. Arenas manifiesta que se trata de un club 
privado y no sabe si hay o no grupo formado para este curso. 
 
No habiendo otros asuntos, siendo las 14:3 horas, por la presidencia se levanta la 
sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretaria, certifico. 


